
Pièces 9 Pièces

Superficie 450 m²

Référence V2237CO

Prix 4 950 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Idéalement  située  à  environ  1km  du  village  et  de  ses  commerces  et  bénéficiant

d'une superbe vue panoramique mer et forêt, cette spacieuse et luxueuse propriété

en  pierres  d'environ  450  m²  est  implantée  sur  un  magnifique  parc  paysager

d'environ 4 600 m² au calme absolu avec piscine chauffée et à débordement.Une

superbe route d'accès nous mène jusqu'à la porte principale. La villa se compose

d'une belle entrée, d'un grand séjour avec salon cheminée, une salle-à-manger et

un  salon  TV,  d'une  grande  cuisine  ainsi  que  de  6  grandes  Suites  dont  3  de

plain-pied. La chambre de Maître apprécie la vue et ...

Ideally  located  at  1km  from  the  village  and  all  its  amenities  enjoying  superb

panoramic  views  over  the  forest  and  out  to  sea.  This  spacious  and  luxurious

stone-built  property  of  approx.  450sq.m  is  standing  in  magnificent,  landscaped

grounds  of  approx.  4,600sq.m  with  heated  infinity  pool  in  a  very  calm  and

sought-after  environment.The  lovely  driveway  leads  us  to  the  front  door.  The  villa

comprises:  entrance  hall,  a  large  living  room  with  fireplace,  a  TV  room,  a  dining

room,  a  large  kitchen  and  6  large  Suites  (3  on  the  ground  floor).  The  Master

bedroom enjoys sea views and a large private ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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